

Et voila, le Bac est mort

 lalettrepatriote.com/et-voila-le-bac-est-mort

6 novembre
2020

Allons, prenons les paris.

Prenons les paris que le Baccalauréat, cet examen qui fit jadis la fierté de ceux – rares – qui l’obtenaient, et qui était ces dernières années devenu une gigantesque blague, ne reviendra jamais.

La Covid l’a tué, et c’est Jean-Michel Blanquer qui a appuyé sur la gâchette. Cette transformation de ce qui était supposé être l’examen d’entrée à l’université en un simple contrôle continu était déjà prévue, pensée, imaginée. Il a suffit de cette période troublée pour qu’on enterre, probablement définitivement, ce témoin de la gloire passée de l’École de la république.

Et puis quelle économie ! Le Bac, pour reprendre une expression présidentielle, ça coûtait un pognon de dingue ! Et le stress des corrections, et tutti quanti.

Bref, c’est tout bénéf ! Plus besoin de tricher sur les notes finales pour faire passer tout le monde, il suffira de noter “à la 9-3” toute l’année. Tu as gribouillé un truc sur ta feuille ? Bel effort ! 15 ! C’est lisible, en plus ? 17 ! Il n’y a que 30 fautes sur 3 phrases ? 18 ! On frôle le génie.

Une instit qui dînait chez moi avant-hier soir me disait qu’en 10 ans, elle avait vu le niveau de CP (!!!) s’écrouler. Ce qu’on demande aux enfants en CP aujourd’hui est bien inférieur à ce qu’on leur demandait il y a 10 ans, dit-elle. Alors imaginez si on compare avec les enfants de 1920 !

Le Bac, ce truc qui n’avait plus aucun sens, est donc désormais mort et enterré. Et puisque les syndicats étudiants marxistes refuseront l’instauration d’un nouvel examen d’entrée à l’université (ce qu’était exactement le bac), alors on condamne aussi cette vénérable institution à devenir la cour des miracles.

C’est ainsi qu’un pays se suicide.